

Australierinnen besuchen Oberstufenschüler

IBACH Die Schüler der zweiten Sek der MPS Schwyz genossen gestern eine besondere Englisch-Lektion.

nad. Zwei junge Frauen der australischen Band Germein Sisters waren im Rahmen der Tour «Coole Schule» in Ibach zu Gast. Oliver Meyer von Pro Linguis erklärt das Ziel des Projekts: «Wir wollen nicht Englisch beibringen, sondern eine neue Art zeigen, wie die Sprache angewendet werden kann.»

Das scheint anzukommen: Mutig formulierten die Schüler auf Englisch ihre Fragen an die beiden Australierinnen. Einer traute sich sogar, sich ganz unverblümt nach dem Beziehungsstatus der hübschen Musikerinnen zu erkundigen. Um auch noch nach der Handynummer zu fragen, reichte die Zeit nicht, denn die Germein Sisters mussten bereits weiter für den Besuch in Rothenthurm.

Den Lückentext zum Song richtig auszufüllen, lohnt sich: Der- oder diejenige mit den wenigsten Fehlern gewinnt einen Eintritt in den Europapark.

Bild Nadine Annen

